



**COMMENT SHEET**

**Plan of Subdivision and Zoning By-law Amendment Proposal**

---

RE: 3119 Carp Road

FILE: D07-16-14-0020 and  
D07-04-14-0021

---

Comments:

- I/we DO NOT WANT to be notified of any **public meeting(s)** that may be held where this proposal will be discussed.
- I/we DO NOT WANT to be notified of the **decision** regarding this application.
- 

Comment Sheet Completed By:

Name: \_\_\_\_\_ Signature: \_\_\_\_\_

Organization/Affiliation: \_\_\_\_\_ Date: \_\_\_\_\_

Address: (Street number & name) \_\_\_\_\_

(City) \_\_\_\_\_ (Postal Code) \_\_\_\_\_

E-mail: \_\_\_\_\_

Phone: \_\_\_\_\_

---

**FORWARD COMMENTS BY: October 28, 2014**

**FORWARD COMMENTS TO:**

**Natalie Persaud**  
**City of Ottawa**  
**Planning and Growth Management Department**  
110 Laurier Avenue West, 4<sup>th</sup> floor  
Ottawa, ON K1P 1J1  
613-580-2424, ext.12681  
Facsimile: 613-580-2576  
Natalie.persaud@ottawa.ca

By submitting comments (including supporting documentation), and your name, address, telephone number and e-mail address, you are giving permission for the City of Ottawa to use and reproduce this information for the sole purposes of processing the above noted development application(s), submitted under provisions of the Planning Act, R.S.O. 1990, c. P.13, as amended, and in accordance with the City of Ottawa Council approved Public Notification and Consultation Policy for Development Applications. Your submission will be considered by City staff and City Council and may form part of a public document and/or to create a mailing list for distribution of further information on this matter. City staff may provide your name, mailing address, telephone number and postal code to the Ontario Municipal Board (OMB) to provide notification of an opportunity to obtain standing in an OMB appeal. Your personal information will not be shared with third parties or other City departments/program areas. Questions about this collection may be directed by mail to the Program Manager, Business Support and Evaluation, Planning and Growth Management Department, 110 Laurier Avenue West, Ottawa, K1P 1J1, or by phone at (613) 580-2424, ext. 27892.



## FICHE DE COMMENTAIRES

### Proposition de plan de lotissement et la proposition de modification au Règlement de zonage

OBJET : 3119 chemin Carp

DOSSIER : D07-16-14-0020 and  
D07-04-14-0021

Commentaires :

- Je NE SOUHAITE PAS/Nous NE SOUHAITONS PAS être avisé(s) des réunions publiques où il sera question de cette proposition.
- Je ne souhaite PAS/ Nous ne souhaitons PAS être avisé(s) de la décision concernant cette demande.

Fiches de commentaires remplie par :

Nom: \_\_\_\_\_ Signature : \_\_\_\_\_

Organisation/Affiliation : \_\_\_\_\_ Date: \_\_\_\_\_

Adresse: (numéro et nom de rue) \_\_\_\_\_

(Ville) \_\_\_\_\_ (Code postal) \_\_\_\_\_

Courriel : \_\_\_\_\_

Téléphone: \_\_\_\_\_

**FAIRE PARVENIR LES COMMENTAIRES D'ICI AU : 28 octobre, 2014**  
**FAIRE PARVENIR LES COMMENTAIRES À :**

**David Maloney**  
**Ville d'Ottawa**  
**Service de l'Urbanisme et Gestion de la croissance**  
110, avenue Laurier Ouest, 4<sup>e</sup> étage  
Ottawa (Ontario) K1P 1J1  
613-580-2424, poste 14057  
Télécopieur 613-580-2576  
David.Maloney@ottawa.ca

En présentant vos commentaires et les documents à l'appui, ainsi que vos nom, adresse, numéro de téléphone et adresse courriel, vous donnez à la Ville d'Ottawa la permission d'utiliser et de reproduire cette information aux seules fins de traitement de la (des) demande(s) d'aménagement mentionnée(s) ci-dessus, soumise(s) aux termes de la Loi sur l'aménagement du territoire, L.R.O. 1990, c. P. 13, modifiée, et conformément à la Politique sur les avis publics et les consultations pour les demandes d'aménagement approuvée par le Conseil municipal d'Ottawa. Votre communication sera étudiée par le personnel de la Ville et par le Conseil municipal et pourra faire partie d'un document public ou permettre la création d'une liste d'envoi visant à diffuser davantage d'informations sur ce sujet. Le personnel municipal pourra fournir vos nom, adresse postale, numéro de téléphone et code postal à la Commission des affaires municipales de l'Ontario (CAMO) qui vous avisera de la possibilité d'obtenir le droit de comparaître dans le cadre d'un appel à la CAMO. Vos renseignements personnels ne seront pas transmis à des tiers ni à d'autres services ou programmes municipaux. Toute question concernant cette collecte d'informations peut être adressée par la gestionnaire de programme, Évaluation et Soutien opérationnels, Service Urbanisme et gestion de la croissance, 110, avenue Laurier Ouest, Ottawa, K1P 1J1, ou par téléphone au 613-580-2424, poste 27892.